

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 377/16 vom 16. August 2016

Hans-Jörn Arp: Landesregierung muss noch mehr für den Nahverkehr tun

Der Parlamentarische Geschäftsführer und verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp, erklärt zur heute (16. August 2016) vorgestellten Lage des Nahverkehrs:

„Es ist erfreulich, dass der Nahverkehr in Schleswig-Holstein wächst. Allerdings ist gerade an der Westküste eine hohe Unzufriedenheit spürbar, weil dort das Angebot in den vergangenen Jahren ausgedünnt worden ist und die Unpünktlichkeit zugenommen hat. Die Landesregierung muss noch mehr für die Pendler und Bahnreisenden im Land tun. Dazu gehört auch, dass sich Verkehrsminister Meyer endlich mit aller Kraft für den dreigleisigen Ausbau der Bahnstrecke von Elmshorn nach Hamburg einsetzt.“